

CREYS-MÉPIEU

Toujours jeunes : le repas avant le loto



Un déjeuner en commun, c'est toujours un grand plaisir pour les adhérents.

Parmi les animations qui ponctuent le programme du club des Toujours jeunes, le repas du mois d'octobre est une disposition incontournable. Les adhérents s'étaient déplacés jusqu'à Serrières-de-Briord, pour déguster un menu négocié par les dirigeants du club, Jocelyne Vilain, présidente, Janine Baugros, secrétaire et Gilles Vidon, vice-président. Après s'être régalés, les anciens de Creys-Mépieu ont partagé leurs conversations habituelles. Prochain rendez-vous pour le club, le loto du 24 septembre à la salle des Ecoux, à partir de 13 h 30 pour le tirage des cartons.